



# 西郡橋どりのわい

5月27日、日本共产党一  
色支部が「つどい」を開催  
しました。その中で、新川  
にかかる両郡橋のあり方に  
ついて意見がでました。



新川にかかる正江橋（仮称）ができると、自動車での通行が両郡橋では減る可能性があります。また、自動車買収が必要で、名古屋市は両郡橋を歩行者・自転車専用橋にと提案しています。これに対し、自動車通行を求める声があります。

これからの中店街、まちのあり方も含め、議論が必要です。地域の声を出そとと一色支部は呼びかけ、「つどい」を計画していま

近鉄伏屋駅の高架化に続き、その下を通り市道万場藤前線が5月25日開通し、長須賀学区の南北の分断が改善されました。

当地域は、万場から、二色新町、正江橋（仮称）、江松を経て藤前へ通じる車道建設、近鉄線の高架化、伏屋駅への出入りが南北両側から可能になるなど便利化になりました。これ、

近鉄伏屋駅下 市道開通

# 第16回中川区平和美術展

## 來年參院選、市議選決起

来年7月参議院選挙、4月統一地方選挙勝利めざす日本共産党演説会が、5日

観衆の声援を受けました。

リーガー ホール（日比野）を満員にして開催されました。小池晃 党書記局長が講演しました。講演に先立ち、候補者全員が壇上に上がり、

---

名古屋市議会は、5月18日から臨時議会を開催しました。江上市議は、議会運営委員会理事、経済水道委員会、大都市制度・広域連携促進特別委員会に所属。

A photograph showing a group of people gathered outdoors, possibly at a community event or press conference. In the foreground, several individuals are seated or standing around a table, while others are walking by. The setting appears to be a park or a public square with trees and a building visible in the background under a clear sky.

河村市長が、木造天守閣には「エレベーターなし」の案を明らかにしました。この市長案に対し日本共産党は、5月9日、談話を発表し、江上博之市議が記者会見しました。



やさしいまち名古屋」を実現するために、公共建築物をはじめとする市民の皆様が利用される施設について、バリアフリー整備に取り組んでいることを明らかにしています。市長の「バリアなし」は、市の「バリアフリー指針」にも反しています。

## 現在、新技術はない

市は、将来の「新技術の開発」の可能性を言います

提案は、現天守の耐震化・老朽化補強、展示物の充実、エレベーターの最上階までの延伸によって、だれでも登れる名古屋城、市民サービス充実と両立する案です。

市民合意のない「202年天守閣木造化」は、いつたん立ち止まり、障がい者のみなさんとの声、市民の声、日本共産党の提案も含めて市民論議を進めるなどを党市議団は求めていました。

A group of approximately 15 people, mostly men in suits, are standing behind a large wooden podium. They are all waving their right hands in the air. The podium is decorated with a large arrangement of yellow and green flowers. Above the group, a red banner with white Japanese characters hangs across the stage. The background is a dark curtain.

現在、新技術はない

市は、将来の「新技術の開発」の可能性を言います

市民論議を進めることを党市議団は求めて います。提案は、現天守の耐震化・老朽化補強、展示物の充実、エレベーターの最上階までの延伸によって、だれでも登れる名古屋城、市民サー ビス充実と両立する案です。

**無料相談**（子育て・教育問題も）**毎週月・木 午後6時半から8時**  
**弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話**

**無料相談**（子育て・教育問題も）**毎週月・木** 午後6時半から8時  
**弁護士相談** 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

